

ABSTRAK

Moralitas Islam Para Tokoh dalam Novel *Asmara di Atas Haram Karya* Zulkifli L. Muchdi

Oleh: Yulia Murdiati/ 2014

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan data atau memberikan gambaran secara sistematis mengenai moralitas Islam para tokoh dalam novel *Asmara di Atas Haram Karya* Zulkifli L. Muchdi. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini difokuskan kepada akhlak yang tercermin pada tokoh cerita di dalam novel. Akhlak terbagi dua yaitu: akhlak terpuji dan akhlak tercela.

Pengumpulan data dilakukan dengan langkah-langkah sebagai berikut : (1) membaca novel *Asmara di Atas Haram*, (2) menandai bagian novel *Asmara di Atas Haram*, (3) mencatat data yang memuat akhlak terpuji dan akhlak tercela, dan (4) menginventarisasikanya ke format pengumpulan data. Setelah data dikumpulkan, data-data tersebut dianalisis dengan langkah-langkah berikut: (1) mendeskripsikan data, (2) menganalisis data yang berkaitan dengan akhlak terpuji dan akhlak tercela dalam novel *Asmara di Atas Haram Karya* Zulkifli L. Muchdi yang terlihat pada perilaku para tokoh, (3) menginterpretasikan data, dan (4) membuat kesimpulan.

Hasil penelitian ini menggambarkan moralitas Islam khususnya di bidang akhlak dalam novel *Asmara di Atas Haram Karya* Zulkifli L. Muchdi. Hal ini tergambar dalam bentuk penerapan akhlak sebagai berikut: (1) akhlak terpuji yang meliputi: berbakti kepada orangtua, penyabar, saling tolong menolong, berdo'a kepada Allah SWT, bijaksana, ikhlas, jujur, teguh pendirian, saling memaafkan, selalu bersyukur, menjalin silaturahmi yang baik, istighfar, adil, dan lapang dada. (2) akhlak tercela yang meliputi: hasud, pemarah, penipuan, prasangka buruk atau suudzon, angkuh, putus asa, mencuru, dan fitnah. Dalam novel *Asmara di Atas Haram karya* Zulkifli L. Muchdi terlihat pesan-pesan religius yang memberi pesan kepada pembaca agar mengikuti aturan-aturan yang telah ditetapkan oleh Allah SWT dan menjauhi segala perbuatan buruk yang merugikan.